



MANIFESTATION PUBLIC/PRIVE
JEUDI 9 JANVIER 2020 RDV
COMPIEGNE 10H COURS GUYNEMER
Actions à déterminer selon le nombre de
manifestants

La retraite par points, c'est toujours NON !

En 2020, élevons le rapport de forces.

La retraite par points, si elle passait, serait une catastrophe pour le niveau des pensions. Elle constituerait un recul de société sans précédent, menaçant l'existence même de la Sécurité sociale !



L'urgence est à la mobilisation générale de tous les salariés-es. L'heure est à la lutte sans concession pour imposer le retrait de cette réforme ! Partout, il faut cesser le travail. L'ampleur des grèves et de puissantes manifestations doivent permettre de nous donner confiance dans notre capacité à faire reculer le gouvernement.

